



## Präsident mit Sinn fürs Praktische

**GARDE-CORPS GRÜN-WEISS** Die Schar der Jecken, die beim karnevalistischen Frühschoppen im Saal St. Konrad feierte, wurde im Verlauf des Vormittags immer größer. Viele der Gruppen, die auftraten, mischten sich anschließend noch unter die Gäste. Da fand sich mit ziemlicher Wahrscheinlichkeit das ein oder andere bekannte Gesicht, denn es waren viele da, die in Gesellschaften oder Vereinen aktiv sind, und das mit Uniform, Litewka oder Mütze auch gern zeigten.

Zum zweiten Mal bereicherte das Corps den Vogelsanger Veedelskarneval. Schon den Auftakt zur Session feierten die Grün-Weißen hier. Präsident **Frank Merkens** führte durch ein abwechslungsreiches Programm, das tänzerische und musikalische Leckerbissen bot. Schon der Auftakt mit den **Zülpicher Jungkarnevalisten** war verheißungsvoll. Mit dem



*Jeck und schick: Frank Merkens mit Ehefrau Silvia und Katrin Außem, Chefin der Showtanzgruppe Dancin Feet (r.).*

BILD: RÖSGEN

stattlichen Bläserkorps zog eine Majorettengarde auf, die für ihre schmissigen Tänze viel Beifall bekam. Der lockeren Atmosphäre des Frühschoppens angemessen hatte sich Merkens eine bequeme Weste angelegt – natürlich in den Farben des Corps Grün und Weiß. Darauf glitzerte eine stolze Sammlung karnevalistischer Anstecker.

Bei näherem Hinschauen entpuppte sich das schicke Kleidungsstück als ehemaliger Uniformrock – freilich ohne Ärmel. „Der gehörte zu meiner ersten Gardeuniform, aber die passt mir nicht mehr“, verriet Merkens. 15 Jahre habe sie auf dem Buckel, also exakt dasselbe Alter wie das 1998 gegründete Corps. Ganz offensichtlich ist der Präsident nicht nur mit seinen Aufgaben gewachsen sondern er hat dabei auch einen gewissen Sinn fürs Praktische entwickelt. (Rös)